

PKM Teknologi Produksi Hiasan Dinding Cocomozaik Bernilai Ekspor di Desa Timbulharjo Kabupaten Bantul

Oleh: Bayu Rahmat Setiadi, Angga Damayanto, Anggi Tias Pratama

ABSTRAK

Hiasan pada dekorasi ruangan di dalam dunia interior properti (rumah, hotel, apartemen) mulai menggunakan bahan-bahan ramah lingkungan untuk menciptakan nuansa alam, ecogreen, dan dekorasi estetik. Misalnya dengan memanfaatkan limbah batok kelapa menjadi hiasan dalam dekorasi hotel. Salah satu kerajinan bathok kelapa yang unik mensuplai kebutuhan ekspor dekorasi dinding hotel tersebut adalah YB Craft yang berlokasi di Dusun Juron, Desa Timbulharjo yang mampu memproduksi pesanan hiasan dinding cocomozaik pada hotel-hotel di Benua Australia dan Eropa. Berdasarkan hasil wawancara, permasalahan yang dihadapi oleh mitra mengerucut pada dua poin yaitu permasalahan terkait aksesibilitas teknologi potong cocomozaik dan kualitas produk. Solusi permasalahan mitra untuk tahun pertama adalah dengan memberikan bantuan 1 unit mesin potong cocomozaik yang aksesibel dan inovasi pewarnaan corak cocomozaik. Mitra dibekali pelatihan dan pengoperasian mesin serta perawatan dan perbaikan mesin. Selain itu, mitra juga dibekali praktik alih teknologi teknik pewarnaan cocomozaik. Metode penyelesaian mitra dilakukan dengan 5 tahapan utama yaitu: : tahap kerja sama, rancang bangun teknologi, pelatihan, evaluasi kegiatan, dan pendampingan operasional. Keberlanjutan kegiatan PKM dilakukan tim pengabdian dan mitra dalam menuntaskan permasalahan pokok mitra yang belum tercover dalam kegiatan PKM ini. Target luaran dalam kegiatan PKM ini antara lain: pemberian bantuan 1 unit mesin potong Cocomozaik; 3 corak warna baru; peningkatan keterampilan mitra sebesar 10%; penambahan 1 aset untuk mitra; peningkatan kapasitas produksi sebesar 10% dari kapasitas sebelumnya; tercapainya kualitas produk cocomozaik yang rapi, presisi dan memiliki banyak corak; 1 artikel terbit di jurnal pengabdian Wirakrama; terjalannya kerja sama pelaksanaan PkM pengembangan Wilayah bersama YB Craft; dan pengunggahan video kegiatan di Youtube;

Kata Kunci: *cocomozaik, hiasan dinding, batok kelapa*